

Sociedad Chilena de Nefrología logra acuerdos para trabajar con el Ministerio de Salud en beneficio de los pacientes en diálisis

La Sociedad Chilena de Nefrología tiene el agrado de informar que, el pasado lunes 8 de junio, se concretó una exitosa primera reunión con la subsecretaria de Salud Pública, Paula Daza, y las Secretarías Regionales Ministeriales de Salud para abordar las distintas problemáticas que enfrentan los pacientes en diálisis durante este periodo de crisis de sanitaria.

Durante la reunión se plantearon las razones por las cuales este grupo de pacientes es especialmente vulnerable al contagio por Covid-19, las dificultades estructurales de los centros de diálisis para la atención en tiempos de pandemia y las áreas en que la Sociedad puede colaborar activamente, junto con las autoridades sanitarias, en el manejo de pacientes en hemodiálisis durante este periodo.

El principal acuerdo que se logró durante esta primera reunión fue la creación de mesas de trabajo regionales, las que estarán integradas por representantes de diversas instituciones y autoridades ministeriales, para realizar un diagnóstico de la situación de estos pacientes a nivel local y determinar medidas concretas que vayan enfocadas a resolver sus necesidades inmediatas.

Agradecemos la buena disposición de las autoridades y esperamos continuar con estas reuniones, que son una instancia para resolver situaciones que impactan a los pacientes con ERC y en diálisis, a través del diálogo y el trabajo conjunto, siempre en beneficio de los pacientes.

